

城東小学校 スローガン「元気いっぱい・笑顔いっぱい・夢いっぱい」

学校だより

⑩号



同志小
どしどしわあ

令和3年7月2日

校長：金城光明



「MASAMagic来校」第2弾

【夢の種まき MASAマジック】夢実現へアドバイス那覇市城東小でMASAさん手品交え「想像が第一歩」沖縄タイムス社主催の「夢の種まきプロジェクト MASAマジック学校巡回事業」があった。県出身のマジシャンのMASAマジックさんが、夢をかなえるまでの経験談について、手品を交えながら語った。



○「城東小の様子①」



1, 2年生の掲示物を紹介します。(朝顔もたくさんの花を咲かせ、元気に育ってます)

○大雨の登校後に癒やされた出来事

6/29(火)は、朝から大雨で、本島中南部には大雨・洪水・雷・波浪警報が出されました。そんな雨の降る中、子ども達は、傘をさし、レインコート(カッパ)を着ていつもと同じように登校していました。

校長の私と玄関前で「おはようございます。」と挨拶を交わし、靴箱へ。その様子を後方から見ていると、低学年の子ども達が着てきたカッパをたたむことに悪戯苦闘。すると待ち構えていたように高学年の女の子はその子に優しく声をかけ、カッパをたたんでいました。その行動は、その後も続きました。私は、大雨の中不安で登校してくる低学年、その優しい行動にとっても癒やされました。



○城東っ子の活躍



最新の子どもの活躍を紹介します。
フラビー俳句、水道ポスターコンクール、児童・平和メッセージで優秀賞、大賞、秀逸、最優秀賞でした。
児童玄関から中央階段を上った右手のコーナーに掲示してあります。今月の保護者面談で来校された時には是非、ご覧下さい。

○オンライン配信(読み聞かせ)

6/29(火)の本校の初のZOOMを活用しての読み聞かせが行われました。今回は、たばたせいいちさんの「ひみつ」と高島那生さんの「うしとざん」の絵本の読み聞かせでした。次回の読み聞かせも楽しみます。

